

Tenue Scolaire pour la rentrée de septembre

Chers parents,

Dès la rentrée de septembre les élèves devront porter la tenue de l'école.

Un pack obligatoire contenant un polo à manches courtes, un polo à manches longues et un teddy vous est proposé.

Vous pouvez également vous procurer un sweat ou un tee-shirt qui sont en option. Tous les produits sont disponibles au détail.

Vous pourrez continuer à choisir le pantalon, la jupe, le bermuda ou le short de votre enfant pour compléter sa tenue qui doit toujours être correcte.

J'ai le plaisir de vous communiquer le lien qui vous permettra de passer votre commande

boutique.artwearshop.fr

Je vous remercie pour votre confiance et vous souhaite d'excellentes vacances.

Mme GARZON Chef d'Etablissement